



Walter Baumann, 1936

Ist ein bekannter Eisenplastiker aus Bolligen BE. Der Betriebswirtschafter mit einer Ausbildung als Ingenieur HTL und Studium in Business Administration in den USA hat die Welt bereist und konnte schon früh seine Leidenschaft zur Gestaltung mit Eisen leben. Seine ersten Arbeiten mit Eisen begannen 1972. Ab 1989 gründet er ein eigenes Atelier und ist seit 1994 freischaffend. Mit seiner künstlerischen Weiterbildung an der Schule für Gestaltung Bern hat er sich stets weiterentwickelt. Seine Eisenskulpturen hat er schon in vielen Ausstellungen gezeigt. Die Skulpturen zieren private Wände und sind auch in Gartenanlagen zu finden. Grossformatige Arbeiten und Objekte sind im öffentlichen Raum rund um Bern anzutreffen, wie beispielsweise im Technologiepark und in der Confiserie Beeler. Nun stellt der unermüdliche Künstler seine neusten Werke in der Galerie Hess am Gurten aus.